



きぼう学園卒業生  
宍戸 愛さん



市長 冒頭でもお話をさせていただきましたが、今年は午年で、新しいことにチャレンジするには本当に良い年です。本市もさまざまな課題がありますが、積極果敢に挑戦していきたいと思います。

令和8年もお二人が今後さらに活躍できるように私も応援しています。お互いに頑張りましょう！

本日はありがとうございました。

宍戸 新年の目標は前向きに生きたいと思います。自分がちょっとと後ろ向きな部分があつたり、考え過ぎてしまうところがあつたりす

市長 それではここで、お二人からそれぞれ新年の目標、今年頑張つていただきことなど、ぜひお聞かせください。

宍戸 新年の目標は前向きに生きたいと思います。自分がちょっとと後ろ向きな部分があつたり、考え過ぎてしまうところがあつたりす

市長 それではここでの、お二人からそれぞれ新年の目標、今年頑張つていただきことなど、ぜひお聞かせください。

のなかで、プロジェクトマッチングを上映し、白石城を光と音楽で彩りました。これからもさまざまな行事を行っていきますので、ぜひ足を運んでください。

宍戸 新年は真面目に勉強したいと思っています。今までふざけていました（笑）。これまで真面目に勉強に取り組んだことが少なかつたので、何ごとも真面目に取り組む年にしたいです。

のなかで、プロジェクトマッチングを上映し、白石城を光と音楽で彩りました。春と秋は大量発生して教室の中にも出ます。発生したらみなで外に追い出され、ペットボトルで捕まえます。もう大変ですよ。今は別の学校に通っていますが、そこでも出てくるので対応は慣れました。

市長 逆になにか大変だったことはありますか。

宍戸 「きぼう学園」では楽しい活動が多かったです。調理実習では、焼肉定食やパスタ、うどん、生春巻きなど、いろいろな料理を作りました。「きぼう学園」での調理実習で作ってみて、家でも作ってみようと思うようになりました。自宅でも料理を家族に振舞いました。みんなおいしいと言つてくれました。

佐久間 技術の授業でラジオを作ったことが一番印象に残っています。「はんだごて」で基盤もつくりました。細かい作業が好きなんです。大変でしたが、ちゃんとラジオが聞けました。とても楽しかったです。

宍戸 私は数学が苦手なので授業で少し苦労しました。「きぼう学園」の授業では先生方が優しく教えてくださったので、今も苦手ですが、今まで難しいと思っていた問題も解くことができるようになりました。

ています。カOMEMシ退治はおまかせください（笑）。

宍戸 私は数学が苦手なので授業で少し苦労しました。「きぼう学園」の授業では先生方が優しく教えてくださったので、今も苦手ですが、今まで難しいと思っていた問題も解くことができるようになります。



きぼう学園卒業生  
佐久間 輝璃さん

のなかで、なるべくそうならないよう前向きな気持ちで1年を過ごしたいと思います。

宍戸 「きぼう学園」で今頑張っている後輩たちに対して、「これは伝えたい」という言葉はあります。経験上、毎日学校に行つて、本当に少ないと感じます。本当に勉強してください（笑）。

佐久間 「学校はちゃんと行った方がいいよ」と言いたいです。「きぼう学園」にも毎日来ない子もいます。経験上、毎日学校に行つて、ちゃんと勉強した方が自分のためになるよ」とって伝えたいです。

宍戸 私は「真面目に勉強した方がいいですよ」と言いたいです。こんなにいい環境で学べる学校は本当に少ないと思います。真面目に勉強してほしいと思います。

佐久間 先生たちには「毎日学校に行つて、ちゃんと勉強してますよ。体調は良くないときもあるけど、頑張ってますよ」と伝えたいです。

市長 「きぼう学園」が本当にいい環境だからだと思います。ここで、いつもみんなの背中を押してくれた先生方に対しても、メッセージをお願いしたいと思います。

昨年は、白石城木造復元から30年の大きな節目の年でした。10月に開催した「しろいし城中の宴」

佐久間 白石には白石城があり、長い歴史がある地域などとあらたれ別の地域で高校生活を送られています。外から見た白石市について、どういった印象がありますか。

市長 お二人とも現在は、それぞれ別の地域で高校生活を送られています。授業もゆっくり進めてもらえるので、学びやすいです。また、地域の行事にも積極的に参加しています。

佐久間 白石には白石城があり、多くの観光資源に恵まれています。ですが、とても楽しみにしていります。地域行事は「わらじで歩こう」や、昨年は中止になってしまったのですが、「競歩大会」などがあります。また、これからは「スキー教室」があります。スキーは小学校のスキー教室以来で久しぶりですが、とても楽しみにしています。

市長 お二人のおっしゃる通りで、本市には、白石城をはじめ多くの観光資源に恵まれています。皆さんご存じの白石城ですが、日本全国にお城は200以上あるんですが、その中で、木造で復元したお城は全国にたった5つしかありません。鉄筋コンクリートで再建したお城はたくさんあります。が、当時と同じ工法で、木造で再建したお城は全国でも非常に珍しいです。